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ATA DA 9ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CNRM NO ANO DE 2015 1 

22 DE OUTUBRO DE 2015 2 

No vigésimo segundo dia do ano de dois mil e quinze, no Edifício Sede do Ministério da 3 

Educação, Sala de reuniões do 9º andar, reuniu-se em sessão plenária a Comissão Nacional 4 

de Residência Médica – CNRM. Presentes: Vinícius Ximenes Muricy da Rocha (MEC – Titular), 5 

Sônia Regina Pereira (MEC – Titular), Felipe Proenço de Oliveira (MS – Titular), Beatriz 6 

Figueiredo Dobashi (CONASS), Maria Cristina Sette de Lima (CONASEMS – suplente), Arthur 7 

Hirschfeld Danila (ANMR – Titular), José Henrique Leal Araújo (CEREM-DF), Jedson santos 8 

Nascimento (CEREM-BA), Sérgio Motta (CEREM –GO), Geraldo Pereira Jotz (CT), Thiago 9 

(representando Eduardo Jorge da Fonseca – CEREM-PE) e Equipe técnica DHR/CNRM: Kenia 10 

Fernandes Mendes Lamounier, Marcelo Luiz Markendorf,  Maria Cristina de Queiroz e 11 

convidados conforme lista anexa. Item 1. Abertura.  A sessão plenária foi iniciada pelo Dr. 12 

Vinícius Ximenes que justificou a ausência do Secretário Executivo, Dr. Francisco Arsego, 13 

devido sua participação no Congresso de Residência Médica no Canadá, representando a 14 

CNRM. A Dra. Sônia Regina deu início aos informes. Item 2. Informes. 2.1 Dr Mauro Luiz de 15 

Britto Ribeiro, Coordenador do Deptº de Comissões e Câmaras Técnicas, informou que a 16 

Comissão Mista de Especialidades aprovou, na reunião realizada em 16/09/15, a criação do 17 

Programa de Residência Médica em Medicina de Emergência como especialidade médica e 18 

da Área de Atuação de Urgência e Emergência Pediátrica, conforme Ofício 19 

1342/2015/CGRS/DDES/SESu/MEC. A publicação será efetivada na próxima Resolução sobre 20 

as especialidades Médicas a ser editada pelo CFM. – Dr Felipe pediu a palavra e salientou 21 

que não recebeu convite para participar da reunião da Comissão Mista de Especialidade. 22 

Dra. Sônia disse que iria averiguar para saber o motivo pelo qual o ofício não foi recebido. 23 

Esclareceu ainda sobre as solicitações de área de atuação e autorização para a residência em 24 

emergência que estava parado e que a partir de agora esses programas já serão inseridos no 25 

SisCNRM. Lembrou que a autorização para esses programas tem o caráter  de piloto para 26 

posterior avaliação e se haverá ampliação dessa área ou não. Dr. Vinícius sugeriu que a 27 

discussão da minuta de funcionamento da Comissão Mista seja um ponto de pauta da 28 

plenária de Novembro. Dra. Sônia enfatizou a importância de um “deadline” para o envio de 29 

sugestões.  Dr. Vinícius aproveitou para informar que esteve com o Presidente e Vice 30 

Presidente do CFM, juntamente com o Dr. Jesualdo. Relatou que tiveram uma conversa 31 

amistosa e produtiva acerca da Comissão Mista e falou do Interesse do CFM em retomar 32 

com sua participação na CNRM.  2.2 Dra Edna Maria Lavisio informou que a partir de 33 

23/09/15 às 10:30h, deixou de responder pela direção técnica do Hospital Stella Maris. 2.3 A 34 

Comissão de Residência Médica do Hospital Israelita Albert Einstein informou que o 35 

Residente Bruno César Tourinho, R1 do PRM em Medicina Intensiva, protocolou em 36 

17/09/15 termo de desistência. 2.4 A Coreme da Faculdade de Medicina da USP informou os 37 
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Coordenadores eleitos para mandato de 01/09/15 a 31/08/19: Coordenador Geral – Dra 38 

Vera Hermínia Kalika Koch; 1º Vice Coordenador – Dr Alfredo Inácio Fiorelli; 2º Vice 39 

Coordenador – Dr Luis Yu. 2.5  A Universidade do Estado do Rio de Janeiro informou 40 

pareceres favoráveis às seguintes situações: Afastamento por licença médica da MR Laís Dias 41 

Moreira Duarte e Afastamento por motivos de saúde do progenitor da MR Andréia Faé das 42 

Neves – Para constar em ata. 2.6 A Coreme da Maternidade Escola Januário Cicco informou 43 

a designação de seus funcionários: Ana Karla Monteiro – Coordenadora da COREME/MEJC; 44 

Patrícia Costa Fonseca – Vice Coordenadora da COREME/MEJC; Teresa Neuman Beserra – 45 

Representante do Corpo Docente Titular; Nívia Maria Rodrigues – Representante do corpo 46 

docente suplente; Maria da Conceição Mesquita – Representante da Instituição titular; Luiz 47 

Murillo Lopes - Representante da Instituição Suplente; Felipe Machado Representante dos 48 

residentes no PRM em GO; Mychelle Amaral – representante dos residentes da área de 49 

atuação em endoscopia ginecológica  e Patrícia Kelli - representante dos residentes da área 50 

de atuação em Neonatologia. 2.7 A COREME do Grupo Hospitalar Conceição encaminha 51 

documento que tem por finalidade consultar formalmente a CNRM sobre os Estágios 52 

obrigatórios fornecidos pela Instituição – Após discussão em plenário ficou decidido enviar a 53 

resolução CNRM que contempla o estágio optativo e solicitar à Instituição que encaminhe 54 

um ofício esclarecendo sobre a situação, informando se é um alinhamento do programa ao 55 

Programa Nacional, se tem alguma questão específica e se tal conduta consta em regimento 56 

interno. 2.8 Notificação Extra judicial datada de 13/10/2015 dos residentes em neurologia 57 

do Hospital Unimed BH informando a paralisação por tempo indeterminado e requerendo a 58 

realocação imediata dos notificantes para serviços efetivamente aptos ao desiderato a que 59 

propõem – Dra. Sônia informou que o documento foi recebido pela CGRS dia 13/10 via 60 

Correios e que a situação até a data atual permanecia inalterada. Explicou que foi solicitado 61 

o contraditório e como conduta esta aguardando, dentro do período previsto resposta da 62 

instituição. Esclarece ainda que deveria ser solicitado à CEREM-MG uma visita in loco para 63 

posterior relatório o que se tornou inviável, pois segundo os denunciantes o Presidente da 64 

CEREM-MG é membro da Coordenação da Unimed BH. Dessa forma torna-se necessário um 65 

avaliador imparcial, de outro Estado e que resida próximo ao local da visita, devido ao 66 

recurso financeiro escasso. Dr Arthur solicitou que o avaliador seja um neurologista e que 67 

haja a presença de um residente. Dra. Sônia explicou que há um acordo com a SBN em que 68 

toda visita aos PRMs em neurologia seja realizada com a presença de um membro da 69 

Sociedade e que acerca da presença do residente, ficaria de responsabilidade do Dr. Arthur o 70 

encaminhamento do nome de quem acompanhará a visita. Dr. Vinícius salientou a 71 

importância da reunião da Câmara Técnica de Atenção Básica que aconteceu dia 20/10 e das 72 

referências Estaduais indicadas pela Sociedade Brasileira de Medicina de Família e 73 

Comunidade no sentido de dialogar acerca da organização das visitas desses programas no 74 

País. Falou sobre o pedido expressivo no aumento de vagas e que haverá necessidade de um 75 
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planejamento “capilar” das visitas. Ressaltou ainda que a ideia é que se tenha o relatório 76 

padrão da CNRM e o complementar, específico da Sociedade. Dr. Arthur solicitou que toda 77 

alteração de processo avaliativo seja apresentada à Plenária para aprovação. Dr. Vinícius 78 

disse que nenhum padrão de visita foi alterado. Dr. Felipe salientou que não há exceção, que 79 

o mesmo processo de aprovação se dá para todas as áreas. Maria Alécio explicou que se 80 

mantém o instrumento e a Sociedade faz uma complementação. Item 3 – Aprovação da Ata 81 

– Dra. Sônia, após duas considerações feitas por Dr. Arthur, Dra. Beatriz e Dra. Cristina e 82 

reparadas no mesmo momento, deu a Ata como aprovada. Item 4 - Foram iniciados os 83 

processos físicos e em seguida os eletrônicos com decisões conforme súmula e extratos dos 84 

atos autorizativos. Os trabalhos foram concluídos às 14 horas do dia 22 de Outubro de 2015 85 

e eu Kenia Fernandes Mendes Lamounier, transcrevi a presente ata que encaminho para 86 

aprovação. 87 


